

## Bayernfreaks spenden 600,- € an das Kinderhospiz St.Nikolaus

27.01.2018 14:34 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Januar 2018 - Bereits seit mehreren Jahren unterstützen die Bayernfreaks Hohentengen das Kinderhospiz St. Nikolaus in Grönenbach.

Bei der Tombola im Rahmen der Weihnachtsfeier kauften die Fanclubmitglieder wieder eifrig Lose, so dass Fanclubpräsident Michael Buttlinger wieder mit einem Scheck über 600 Euro im Gepäck nach Bad Grönenbach fahren konnte. „Unsere Mitglieder haben wieder einmal bewiesen, dass sie das Herz am rechten Fleck haben“ sagt Buttlinger nicht ohne Stolz.

"Sich gut aufgehoben fühlen", das sollen sich die Familien im Kinderhospiz St. Nikolaus, welches im Jahr 2007 eröffnet wurde. Mitarbeiter und Ehrenamtliche kümmern sich hier liebevoll um unheilbar erkrankte Kinder und deren Familien und bieten ihnen die Möglichkeit, sich eine Auszeit von ihrem beschwerlichen Alltag zu nehmen.

**Einen Kommentar schreiben**